柳津小学校だより

鳴神山



2020, 2, 19 No, 32 柳津町立柳津小学校 発行者 校長 星 潔



<u>スキー学習</u>

私が生まれてから、こんなに雪が少なかったのは初めてです。残念ながらスキー教室も中止になってしまいました。今年はスキー学習ができないのではないかと思いましたが、何とか校庭で実施できるくらいの雪が積もり、下学年において実施することができました。子どもたちは校庭とはいえ、笑顔で学習に取り組んでいました。保護者の皆様にはスキーの準備等、大変お世話になりました。ありがとうございました。









ダンス学習

2月13日と17日の2日間、昨年度に引き続き、松本 涼さんを講師にお迎えし、ダンスの学習を行いました。子どもたちはリズムに合わせて楽しく学習に取り組みました。松本先生もお話をしていましたが、子どもたちは本当に覚えるのが早く、ぐんぐん上達したようです。身体を動かすと脳も活性化され、学習面にもよい影響が出るようです。これからも笑顔で運動に親しむことのできる子どもたちでいてくれたらうれしいです。







新1年生体験入学!!

2月18日(火)に新1年生が柳津小学校にやってきました。迎える1年生も、新1年生もとてもうれしそう。ニコニコ笑顔があふれた体験入学となりました。1年生は、お兄さん、お姉さんとして、新1年生にやさしく教える姿がたくさん見られ、とても頼もしく思いました。新1年生が入学してきてもやさしく思いやりのある先輩として迎えてくれるはずです。新1年生のみなさんも安心して入学してきてくださいね。













校長のひとりごと

県立高等学校の前期選抜の出願状況が確定しました。ご存じの通り、今回の入試より新制度に変更され、受験生がいるご家庭は何かと心配だと思います。ではどのような点が変わったのでしょうか?まず今までの I 期選抜、II 期選抜が統合され前期選抜となりました。そして今までの I 期選抜では学力検査はありませんでしたが、前期選抜の志願者全員に学力検査が課されるようになりました。また前期選抜も、各高等学校が「志願してほしい生徒像」を具体的に示し、各高等学校の特色に応じて実施する「特色選抜」と、中学校における学習活動の成果を総合的にみる「一般選抜」の2つに分かれます。また、連携型中高一貫教育を実施する中学校から高等学校へ出願する「連携型選抜」もあります。

「特色選抜」→受験生の個性や学ぶ意欲を重視し、特色に応じた選抜となるように選抜資料を 活用し、能力と適性を総合的に判断します。1つの高校の1学科に出願可能です。

(選抜資料)調査書、志願理由書、学力検査、面接など(定員枠)募集定員の5~50% 「一般選抜」→学力検査の成績、調査書等を選抜資料とし、能力と適性を総合的に判定します。 (選抜資料)調査書、学力検査など

(定員枠)募集定員から特色選抜、連携型選抜の合格者を除いた人数

全ての志願者全員に学力検査が課せられるようになったため、学力をしっかりと身につけておくことや、各高校によって求める生徒像が違うため、自分の目標を早めに決定し、それに向かって意欲的に努力していくことが大切になると思います。小学校段階から学習に対する意欲を高め、家庭学習の習慣をしっかりと身につけ、前向きに取り組んでいこうとする態度が育てられるように、私たちも先を見て指導していきたいと思います。ご家庭でもまずは家庭学習の習慣づくりにご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。